
    
    


    
        
        Conseil de développement du Val-de-MarneCODEV 94

        
        
            	Qui sommes nous ?
	Notre activité
                    
                    
                        

                            	Atelier
	Campus Santé
	CCAES
	Communiqué
	économie
	Entretiens de Sceaux
	Manifeste
	opinion
	ORSA
	Paris
	Paris Saclay
	Rencontres
	Territoires de projets
	Val de marne 2040
	VSB



                        

                    

                    
                
	Nous rejoindre
	Photos
	
                    
                        Youtube
                    
                
	
                    
                        Recherche

                    

                


        
        
        
            
            
                
                
                
            

        

        
        
          
            
          
        
        
    

  
    
    
    

    
    
        
        
            Les acteurs économiques, sociaux et culturels du Val-de-Marne à l'initiative, pour promouvoir le département au sein de la Métropole francilienne et concourir à son développement cohérent et durable.

        

        
    

    
    
        
        
            
            
                
                
                    
                        17 avenue Desgenettes, 94100 Saint-Maur-des-Fossés

                            contact@codev94.com
 
                            Tél. 01 42 07 08 33, Fax 01 49 81 09 52
                        

                    

                


                
                    
                        Twitter

                        Viméo

                        Youtube

                        
                        
                            
                            
                                
                                    
                                
                                
                                    
                                
                                
                            
                            

                        

                        
                    

                

                
                
                    Participez au débat : postez une contribution
                

                
            

        

        
    

    


    
    
    
    

    
        
         
        
    
        
    

        

    

    
        
            	Chantiers

	Agenda

	Actualités

	Tous les articles


            
            	Atelier
	Campus Santé
	CCAES
	Communiqué
	économie
	Entretiens de Sceaux
	Manifeste
	opinion
	ORSA
	Paris
	Paris Saclay
	Rencontres
	Territoires de projets
	Val de marne 2040
	VSB


            
        

    



    
    


    
        
            
            	Chantiers

	Agenda

	Actualités


Tous les articles 
            
        

    
    










    
    
        
        
            
            
                
                    
                        
                            Actualités                              
                        

                    

                

                
                
                    
                        Table-ronde des acteurs du campus urbain de la Vallée Scientifique de la Bièvre

                        La conférence des projets de la Vallée Scientifique de la Bièvre réunie le 12 octobre dernier à l’Hôtel de Ville de Cachan a manifesté la vitalité des acteurs du territoire, associatifs, entrepreneuriaux, scientifiques et universitaires. Leurs projets et leurs rencontres ouvrent de prometteuses perspectives pour ce « territoire » au cœur des dynamiques métropolitaines. Cette table-ronde a […]
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                        2024, futurs heureux

                        Ville-monde, transitions, adaptation, mutations, nouveaux défis, cohésion, innovation, solidarités… chacun, ensemble, débattons, inventons, imaginons et construisons les futurs heureux. Plus que jamais, mieux se connaître, mieux échanger, mieux travailler les uns avec les autres est nécessaire, dans la diversité de tous les acteurs de notre société. Je vous adresse tous mes vœux pour une belle […]
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                        Décès de Jean-Luc Laurent, maire du Kremlin-Bicêtre

                        C’est avec une très forte émotion et une grande tristesse que nous avons appris le décès, jeudi 11 janvier 2024, de Jean-Luc Laurent. Le Kremlin-Bicêtre a perdu un maire entièrement dévoué à sa ville et qui aura marqué son destin ; la France et la République viennent de perdre l’un de leurs grands serviteurs ; […]
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                        « Campus durable »

                        La 8e édition des Entretiens de Sceaux s’est tenue le 14 juin 2023 et a porté sur l’évolution des campus et leur place en ville à l’heure des crises de notre écosystème : crise climatique et crise de la biodiversité. Les débats ont associé notamment Véronique Balbo-Bonneval, directrice générale des Services de CY Cergy Paris […]


                    

                

            

            
        

        
        
        
            
                
                    
                    14/06/2023
                        
                                                    

                    

                

                
                    
                        	VSB

                        [lire la suite]

                    

                

            

        

        
    

    










    
    
        
        
            
            
                
                    
                        
                            Actualités                             
                        

                    

                

                
                
                    
                        Début des travaux pour le nouveau centre de formation AFORP sur le campus de Cachan

                        Vendredi 14 avril, nous avons participé au « lancement des travaux » du centre de formation AFORP sur le campus de Cachan.

Cet événement a été organisé par Hélène de Comarmond, maire de Cachan, conseillère régionale et présidente de la Conférence des projets de la Vallée Scientifique de la Bièvre, en présence de Valérie Pécresse, présidente du Conseil régional d’Ile-de-France, du président du GIM, de Jean-Yves Le Bouillonnec, député-maire honoraire de Cachan et de nombreux universitaires, industriels et élus du territoire.
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                        Compte rendu de l’assemblée générale du conseil de développement du Val-de-Marne

                        Jeudi 6 avril 2023, Sogaris a accueilli l’assemblée générale du Conseil de développement du Val-de-Marne (Codev), puis son comité exécutif.
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                        Le projet Campus Grand Parc à Villejuif présenté lors du MIPIM

                        Lors du Mipim (salon international des professionnels de l’immobilier) une présentation du projet Campus Grand Parc à Villejuif a eu lieu jeudi 16 mars, avec le concours de Sadev94.
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                        Retours sur la convention annuelle du Codev – A-t-on encore le droit de couper un arbre en ville ?

                        Nous avons tenu mardi 7 février matin, dans  l’amphithéâtre Fragonard de l’Ecole nationale vétérinaire d’Alfort, la convention annuelle du Conseil de développement du Val-de-Marne sur la thématique « A-t-on encore le droit de couper un arbre en ville ? »
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                        Réforme de l’organisation institutionnelle territoriale en Ile-de-France : à quand l’association de la société civile ?

                        Le chantier de l’organisation institutionnelle de l’agglomération parisienne revient dans l’actualité. C’est un serpent de mer… Quand on a suivi ce dossier depuis ses prémisses (près de 20 ans !), ce sujet peut agacer.  Ce chantier est nécessaire cependant. Le système actuel n’est pas pérenne au plan financier. Les grandes problématiques de notre région (cohérence […]
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                        Convention annuelle 2023 –  Rencontres la Ville, la Vie, la Santé : a-t-on encore le droit de couper un arbre en ville ? 

                        Nous avons le plaisir de vous inviter à une session exceptionnelle des Rencontres la Ville, la Vie, la Santé, le mardi 7 février 2023, de 9h à 12h, à l’Ecole Nationale Vétérinaire d’Alfort
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